Infoveranstaltung (formally known as Tag der offenen Tür) 2023

Am 25.November fand unser alljährlicher Info-Tag statt, der zukünftigen Fünftklässlern (und deren Eltern) einen Einblick in das Realschulleben bescherte.

Frau Grimm begrüßte die Gäste in der Aula mit einer kurzen Ansprache. Der heutige Tag solle Entscheidungshilfen bei der Schulwahl geben. Jedes Kind sei anders und so solle nicht die Nähe zur Schule der entscheidende Faktor sein, sondern die Frage, ob die Schule mit ihren Angeboten zum jeweiligen Kind passe.

Um dieses herauszufinden, wurden die Kinder direkt von unseren Schülerscouts zum Probeunterricht in den neuen Fächern Informatik, Biologie und Französisch begleitet. Währenddessen erhielten die Eltern noch wichtige Informationen zum Bildungsgang Realschule, der Erprobungsstufe, Fremdsprachen, der individuellen Förderung sowie dem Beratungsteam an unserer Schule.

Anschließend konnten sich die Eltern auf eine Führung durch die Realschule begeben. Im Vorfeld hatten alle mitgeholfen, dass die Schule sich heute von ihrer besten Seite präsentieren konnte. Es wurde gebastelt, dekoriert und herausgeputzt.





Hier gab es viele Stationen, an denen engagierte Lehrkräfte zusammen mit Schülerinnen und Schülern einen Einblick in das Schulleben gewährten: So wurde die Arbeit mit den IPads und der Classroom App präsentiert, bei der ein Quiz zum *simple past* durchgeführt wurde. Das Team des Gemeinsamen Lernens stellte sein Konzept vor, der SSD gab einen Einblick in die tägliche Arbeit, indem ein Notfall eindrucksvoll simuliert wurde.



Lukas, Loriana und Tyson präsentierten das Vorgehen in einem Notfall

Aquaristik-, Robotik-, und DFB-AG stellten sich vor, das Büchereiteam empfing die Gäste in der gut ausgestatteten Schülerbibliothek, die Übermittagsbetreuung und auch die kleine, fabelhaft ausgestatte Lehrküche wurden ebenfalls besichtigt.

Den Eltern wurde deutlich, dass die Realschule ein flexibles Übermittagsangebot zur Verfügung stellt: wer will, kann um 13:15 nach Hause gehen und dort die Hausaufgaben anfertigen, dies kann allerdings auch in der Hausaufgabenbetreuung der Schule von montags bis donnerstags von 13:30-14:15 Uhr erledigt werden. Wer möchte, kann zuvor ein warmes Mittagessen bekommen und sich dann auch in die Übermittagsbetreuung bis 14:15 begeben. Im Anschluss daran können bis 15:00 Uhr auch noch diverse AGs besucht werden. Alles kann – nichts muss. Flexibilität zeichnet unser Übermittagsangebot aus.

Nach dem Schulrundgang fanden sich die Eltern wieder im Foyer ein, wo ihre Kinder eintrafen, nachdem sie die Schulrallye, bei sie die Schule näher erkundeten, absolviert hatten. Leckere Waffeln, heiße Getränke und angeregte Gespräche rundeten den gelungenen Vormittag ab. Fröhliche Gesichter deuteten darauf hin, dass so manche Viertklässlerin und mancher Viertklässler die passende Schule heute bereits gefunden hat.

